

～きっとある君だけの輝き～

鶴来高通信

4月号

2018.04.27 Friday 発行

平成30年度入学式 ～第73期生118名入学～



<新入生代表の大野くん(北辰中出身)>

4月9日に平成30年度入学式が行われ、第73期生となる118名の新1年生が本校に入学を許可されました。少し緊張した面持ちで入場してきた1年生ですが、呼名の返事もしっかりとしている生徒が多く、頼もしさを感じました。最後は恒例の柔道部、ラグビー部、野球部、ソフトボール部による校歌、学生歌の紹介が行われ、新2、3年生が声高らかに歌い上げました。



<校歌・学生歌紹介>

柔道部春季大会団体準優勝！

4月22日に第26回石川県高等学校春季柔道大会が県立武道館で開催されました。本校からは3チームが出場しましたが、Aチームが準優勝、Bチームが3位という結果に終わりました。両チームとも津幡Aチームに敗退し、まだまだ実力が及ばなかった悔しさをかみしめながらも、インターハイ予選へ向けて闘志を新たにしていました。また別司宝聖選手(越前中出身・右)と北浦亘征(高尾台中出身・左)が優秀選手賞を受賞しました。次は来月に開催されるジュニア体重別選手権で結果を出せるよう、全力で稽古に励みます。



ラグビーセブンス2位！

4月21日にアシックスカップ2018第5回全国高等学校7人制ラグビーフットボール大会石川県予選が開催されました。順調に決勝まで勝ち進みましたが、結果は鶴来10-24航空石川(前10-0、後14-10)で、航空石川に敗れてしまいました。しかし、点差以上に力が拮抗していた場面が多く見受けられ、絶対王者につけ入る隙も充分にあり得ると手ごたえを感じることができた試合でもありました。まずは来月末に開催される中谷賞に向けて全力を尽くします。



生徒会主催部活動紹介

4月11日に生徒会主催の部活動紹介が行われました。合唱部の元気の良い歌声をスタートに、文化部が作品や演奏を交えながら部紹介を行いました。続いて運動部も挨拶だけではなく、実際のトレーニング等を実演する部もあり、1年生もじっくりと各部の様子を見ていました。



スポーツテスト

4月20日に全校生徒でスポーツテストが行われました。ハンドボール投げ、立ち幅跳び、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、握力の6種目を学年男女別で測定しました。各クラスの運動委員が取りまとめを行い、2年生のスポーツ科学コースの生徒が諸注意や計測係を務めました。どの会場もスムーズに計測が行われていました。



スポ科

スポーツ科学コース対面式

4月13日に1泊2日で宿泊オリエンテーションを行っていたスポーツ科学コースの1年生が学校に戻り、2、3年スポ科の生徒や体育科の教員と対面式を行いました。学校長挨拶の後、3年生のクラス会長から歓迎の言葉があり、その後、1年生が一人ずつ自己紹介を行いました。



全学年

進路学習「あじさいタイム」

毎週木曜日の6限目は「あじさいタイム」という、各学年でそれぞれの発達段階に合わせた進路学習が行われています。4月19日は1年生では自分の強み、弱みを把握し、2年生ではリクルートの教材を使って進路適性診断を行いました。3年生では進学、就職に分かれたガイダンスで、今後の心構えを確認しました。



PICK UP Club

商業部

商業部は、ビジネス文書検定を中心とした検定合格を目指して取り組んでいます。1年生は、4・5月にタイピング練習し、6月からは模擬問題集を使用して速度や文書作成の練習をします。2・3年生は、ビジネス文書検定(1~2級)取得を目指して練習しています。まだまだ、力不足ですが日々の練習を大切に、「合格」目指して頑張ります。(顧問 高木光昭)



<アクセス>

車で 金沢市から30分
電車で 野町~鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任~鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分



5/12(土)
学校公開
開催!

たくさんのご参加
お待ちしております。

さらにホットな情報は公式HPへ
<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/>

鶴来高校

検索

